

(Après une pause:) Quand j'ai enfin pu la prendre dans mes bras, j'ai vécu une manifestation d'amour incroyable. J'ai vraiment senti qu'India m'aimait déjà de tout son être.

Et j'imagine que tu as aussitôt oublié les douleurs de l'accouchement...

Absolument! J'ai tout oublié des haut-le-cœur que j'avais eus au début de ma grossesse, tout comme les malaises aux jointures et aux jambes que j'avais eus au cours des semaines qui avaient précédé l'accouchement. Et quant aux douleurs ressenties à l'accouchement, je le répète, si c'est le prix à payer pour avoir droit à un tel bonheur et à la concrétisation d'un tel rêve, je suis prête à recommencer n'importe quand. Cela dit, j'avoue qu'après l'accouchement j'étais totalement épuisée, mais c'est un épuisement dont on retire énormément de satisfaction. C'est une espèce d'abandon dans l'amour. (Après une pause:) Oui, c'est vraiment ça: l'abandon dans l'amour. Il n'y a rien de comparable à cela. Tu sens vraiment la vie prendre tout son sens.

À votre arrivée à l'hôpital, Corey et toi étiez un couple, tandis qu'à votre sortie, vous étiez désormais une petite famille.

Exactement! Ce n'est pas fantastique, ça? (rires)

Puisqu'il est question de Corey, a-t-il assisté à l'accouchement?

Oui. Cette étape de vie était tout aussi importante pour lui que pour moi, et pour rien au monde il n'aurait manqué la naissance de notre premier enfant. C'était important pour lui de partager ce moment magique avec moi.

Comme on le sait, votre fille se prénomme India. Qu'est-ce qui vous a motivés à choisir ce prénom?

À ce sujet, on me permettra d'être discrète. Tout ce que je peux dire, c'est que le choix de ce prénom est relié à un précieux moment entre Corey et moi, à un souvenir qui a une importante valeur sentimentale pour nous, mais je ne veux pas en dire plus. Chose certaine, nous n'avons pas choisi ce prénom à la légère; il a une très grande signification pour nous.

Même si tu commences à peine à te familiariser avec ton rôle de

Suite à la page suivante

Fiche de naissance d'India

Nom: India Hart.

Date de naissance: Le 8 juillet 1995.

Lieu de naissance: Montréal.

Yeux: Bleus.

Cheveux: Châtains.

Poids: 8 lb (3,63 kg).

Signe particulier: Elle est extrêmement souriante.

Ce en quoi elle ressemble à sa mère: Elle a le sourire facile.

Ce en quoi elle ressemble à son père: Elle lui ressemble beaucoup physiquement et elle a, comme lui, les cheveux hirsutes.

